



Estas adquisiciones representaron una inversión superior a \$10 millones, se informó.

FONDOS DE LA RELACIÓN ASISTENCIAL DOCENTE (RAD),

Hospital de San Carlos suma modernos equipos para atención cardiológica

Beneficiará a pacientes de Punilla e Itata. El recinto incorporó nuevos grabadores Holter de arritmias y un electrocardiógrafo, lo que permitirá optimizar la precisión diagnóstica y fortalecer los tratamientos.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: CEDIDA

“

Con el fin de fortalecer la capacidad de respuesta ante enfermedades cardiovasculares, el Hospital de San Carlos ha integrado oficialmente nuevo equipamiento de alta precisión a su Unidad de Cardiología. La adquisición consideró tres grabadores Holter de Arritmias y un electrocardiógrafo, lo que representó una inversión total superior a los \$10 millones. Estos insumos fueron financiados a través de los fondos de la Relación Asistencial Docente (RAD), una alianza que permite reinvertir en la mejora de la atención de salud de toda la comunidad.

En ese contexto, el director del Hospital de San Carlos, Luis Gatica Pinilla, valoró el impacto de esta renovación: “Esta inversión es

Los nuevos grabadores Holter de Arritmias y el Electrocardiógrafo nos permiten obtener registros mucho más precisos y con menos margen de error”

CRISMAR IBÁÑEZ
 CARDIÓLOGA HOSPITAL DE SAN CARLOS

una muestra concreta de nuestro compromiso con la salud pública y con la mejora continua de nuestros procesos. La llegada de estos equipos, financiados gracias al convenio RAD moderniza nuestra infraestructura tecnológica y tiene

un impacto directo en la comunidad usuaria. Nos permite responder con mayor agilidad y calidad a las necesidades de nuestros usuarios y usuarias, asegurando que reciban una atención de calidad y con tecnología de primer nivel en nuestro hospital”.

Por su parte, Crismar Ibáñez Romero, cardióloga del Hospital de San Carlos, destacó la relevancia técnica de estas nuevas herramientas para el éxito de los tratamientos: “Para nuestra especialidad, contar con tecnología de punta es fundamental. Los nuevos grabadores Holter de Arritmias y el Electrocardiógrafo nos permiten obtener registros mucho más precisos y con menos margen de error. Esto es fundamental para el diagnóstico de arritmias y otras condiciones complejas, permitiéndonos definir tratamientos más certeros y oportunos. Es una herramienta que nos ayuda a salvar vidas y a mejorar la calidad de vida de quienes se atienden con nosotros”.